

KINDERGARTENERWEITERUNG IN FÜRTH

MODULARE RAUMZELLEN IN HOLZTAFELBAUWEISE

Würdigung der Jury

Der Kindergarten in Fürth stellt den gebauten Beweis dar, dass moderner Holzmodulbau wirtschaftlich, funktionell und trotzdem formal ansprechend sein kann. Die transportfreundlichen Modulabmessungen in Verbindung mit einer wohlüberlegten Raumaufteilung ergeben einerseits Kosteneinsparungen und lassen andererseits die leidvollen Erfahrungen früherer Zeiten mit der Modulbauweise vergessen. Ein beispielhaftes Gebäude, auf das die öffentlichen Bauherren auch bei knappen Kassen zugreifen sollten.

Bauherr

Stadt Fürth vertreten durch das Hochbauamt der Stadt Fürth

Architekten

Sander + Teubner - Architekten,

Nürnberg

Tragwerksplaner

Ingenieurbüro Schmidt, Nürnberg



